

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 23. August 2011

Verkehrssicherheit Kreuzung Flughafenstraße / K634 (CDU)

Beschluss Nr. 0047

Der Ortsbeirat bittet um Stellungnahme, ob für den Kreuzungsbereich Flughafenstr. / K 634 in nächster Zeit bauliche Änderungen zu erwarten sind.

Sollte dies nicht der Fall wird der Magistrat gebeten,

das zuständige Fachamt zu beauftragen,

- a) eine komplett-Erneuerung der Fahrbahnmarkierung im o.g. Bereich zu beauftragen und
- b) zusätzlich in der Biegung (vor dem Feld) weiß-rote Verkehrsschilder als Abbiegehinweis zu installieren.

Begründung:

Die Abbiegung zeichnet sich dadurch aus, dass die Kurve schärfer als 90° ist. Es kommt regelmäßig vor, dass diese Kurve unterschätzt wird, da keine zusätzlichen Hinweise bestehen, und somit fahren Autofahrer in den Graben.

Insbesondere bei Dunkelheit aber auch bei schlechten Wetterverhältnissen ist der Verlauf der Abbiegung ganz schwer einsehbar, so dass neue reflektierende Straßenmarkierungen und weitere Schilder als Maßnahmen sinnvoll sind.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Reinsch
Ortsvorsteher